

WWW.GOSPELTSM.ORG/LIBRARY



LE SANG D'ABEL



DENNIS MOEL

Le Sang d'Abel

D. Moel, 3/9/09

Hébreux 12:22-24 Mais vous vous êtes approchés de la Montagne de Sion, de la cité du Dieu vivant, la Jérusalem céleste, des myriades qui forment le chœur des anges, de l'assemblée des premiers-nés inscrits dans les cieus, du juge qui est le Dieu de tous, des esprits des justes parvenus à la perfection, de Yeshua qui est le Médiateur de la Nouvelle Alliance, et du sang **de l'aspersion** qui parle mieux que **celui d'Abel**.

Paul, l'auteur, a énuméré les merveilleuses bénédictions qui accompagnent ceux qui sont entrés en Christ. Il a conclu sa liste en parlant du sang aspergé de Jésus. Il dit que ce sang parle mieux que celui d'Abel. Permettez-moi d'insérer ici que le mot "celui" a été ajouté par les traducteurs, donc, ne figure pas dans la version originale. Cela fait sentir que le sang de Christ parle mieux que le sang d'Abel. Mais, je réitère, le sang aspergé de Christ parle mieux qu'Abel.

Examinons la mort d'Abel: il semble qu'après avoir tué son frère, Caïn creusa une tombe. Il était méticuleux dans sa tâche. Il la creusa assez profondément. Il voulait s'assurer que toute évidence de son action soit cachée. Je pense que chacun de nous, quand nous péchons, nous justifions notre acte d'une manière ou d'un autre. Et, de plus, nous sommes doués dans l'art de couvrir nos traces. Voyez comment le péché nous rend idiots. Avons-vous nous pensé passer inaperçu à un Dieu ignorant? Nous oublions même qu'il...

Psaumes 139:2 ...pénètre de loin notre pensée.

Par la suite, Dieu confronta Caïn.

Genèse 4:10 Et Dieu dit : Qu'as-tu fait ? La voix du **sang** de ton frère crie de la terre jusqu'à moi.

Dans la Providence de Dieu, le sang a une voix qui crie à lui, et à laquelle il ne peut qu'y tendre l'oreille. Il est donc vain de tenter la dissimulation. Caïn n'avait enterré son frère aussi profondément pour empêcher au cri de celui-ci d'atteindre le ciel.

Dans le texte original, le mot est pluriel: "les sangs de ton frère" pas seulement son sang, mais celui de tous ceux qui descendraient de lui; ou le sang de toute la postérité des femmes, qui scellerait, de la même manière, la vérité avec leur sang. Dieu a pris en compte chaque goutte de sang qui a été versée injustement. Jésus parlait concernant les "sangs"; les sangs de culpabilité. en s'adressant aux Juifs, qui avaient toute opportunité de connaître la justice de Dieu.

Matthieu 23:31-36 Vous témoignez ainsi contre vous-mêmes que vous êtes les fils de ceux qui ont tué les prophètes. Comblez donc la mesure de vos pères. Serpents, race de vipères ! comment échapperez-vous au châtement de la géhenne ? C'est pourquoi, voici, je vous envoie des prophètes, des sages et des scribes. Vous tuerez et crucifierez les uns, vous battrez de verges les autres dans vos synagogues, et vous les persécuterez de ville en ville, afin que retombe sur vous tout le sang innocent répandu sur la terre, depuis le sang d'Abel le juste jusqu'au sang de Zacharie, fils de Barachie, que vous avez tué entre le temple et l'autel. Je vous le dis en vérité, tout cela retombera sur cette génération.

Certains ont interprété les versets susmentionnés et les paroles de Dieu à Caïn comme le sang versé qui crie pour la vengeance. La signification du sang d'Abel qui criait est que Caïn ne pouvait pas cacher le mal qu'il avait fait. " La voix du sang de ton frère crie de la terre. Ton péché est connu. Mais il n'y a aucune indication que le sang criait pour réclamer justice et vengeance. La culpabilité d'Israël pour les méchancetés qu'ils avaient commises envers les prophètes à travers l'histoire ne criait pas non plus pour réclamer la vengeance de Dieu. Jésus déclarait aux Juifs que leur désertion des Voies de Dieu aura ses conséquences naturelles.

Comparons Able et Yeshua: Le sacrifice d'Abel était agréable; et à cause de cela, il obtint la purification pour lui-même. Mais, le sacrifice de Christ purifie TOUS de toute injustice.

Le sang d'Abel ne fut que le type dont Christ était la réalité.

Dans les sacrifices qu'il a présentés, Abel proclama cette grande vérité: Le salut ne vient que par le sang. Mais, le salut par le sang était plus clairement révélé par Christ que par un simple type.

Abel et Christ furent tous deux martyrs; ils furent tués à cause d'une culpabilité aggravée.

La culpabilité du sang d'Abel était sur Caïn; la culpabilité du sang de Jésus était sur la race de Caïn, c'est-à-dire, NOUS"

*Matthieu 27:24,25 Pilate, voyant qu'il ne gagnait rien, mais que le tumulte augmentait, prit de l'eau, se lava les mains en présence de la foule, et dit : Je suis innocent du **sang** de ce juste. Cela vous regarde. et tout le peuple répondit : **Que son sang retombe sur nous et sur nos enfants !***

J'ai peine à croire que ces Juifs religieux auraient pu faire une telle déclaration. Mais, cela nous montre comment la justice personnelle peut séduire. Donc, le sang de Christ fit une proclamation claire et distincte.

Abel fut le premier sacrifice de l'*Ancien Testament*; Christ fut le premier du *Nouveau*.

La *Nouvelle Alliance* est ratifiée par le sang de Christ aspergé sur notre conscience; il purifie nos consciences. Cela apaise la colère de Dieu.

Le sang de Christ proclame le pardon du péché; la paix à l'âme; l'obéissance; le plus grand amour; et la reconnaissance.

Donc, Jésus parlait par son sang; maintenant il parle du ciel. Ne faites pas la sourde oreille. Dieu parle maintenant de son trône plus élevé et plus glorieux, pas dans la condition terrestre d'Abel. Maintenant il parle plus directement par sa *Parole* inspirée et les dons de l'esprit et la même voix calme et douce. Avant, la voix de Dieu fit trembler la terre, mais maintenant les cieux.

Quand nous parlons du sang de l'aspersion, nous faisons allusion à l'aspersion du sang de l'alliance par le sacrifice sur le peuple, lorsque cette alliance fut traitée sur le Mont Sinaï; à l'aspersion du sang pendant le *Yom Kippour* devant le propitiatoire; et l'aspersion du sang de l'agneau pascal sur les maisons, évitant leur destruction par l'ange de la mort. Mais toutes ces aspersion de sang n'avaient aucune signification sinon qu'elles préfiguraient le sang de l'aspersion sous la Nouvelle Alliance, qui est disponible pour toujours. On peut tous participer à son application; il continue à travers les âges; et il est la plus haute gloire des Chrétiens, car nous nous approchons de Dieu par lui, et par lui nos cœurs sont aspergés d'une mauvaise conscience; et nous avons un accès dans le saint des saints par le sang de Yeshua.

Abel n'a rien fait qui pourrait être comparé au sang de l'aspersion duquel nous nous sommes approchés; laissons-le accomplir son œuvre dans notre vie.

<><><>